

atención del Madrid letrado y culto, ocúpala don Antolín Monescillo Viso, prelado manchego.

Las mal pergeñadas líneas que anteceden justifican, en parte, la creciente admiración que siempre he sentido por este Príncipe de la Iglesia. Oriundo de la misma villa que le viera nacer, conozco por tal circunstancia hechos que por tradición corren de boca en boca entre los habitantes del pueblecito calatravo. Viene todo ello a desembocar en un creciente interés por todo lo que de Monescillo se trate. Hora es de que nuestros valores se recuerden con frecuencia y valor es el que fué obispo de Jaén, arzobispo de Valencia, arzobispo primado de Toledo, patriarca de las Indias y el único manchego que vistió la púrpura cardenalicia.

Queden para otros empeños, que requieran tiempo y ciencia, muy escaso ando en el uno y la otra, las restantes facetas de su vida. Una biografía publicó «La Cruz» en el año 1895, todavía en vida del excelentísimo cardenal. ¿Habrá algún manchego que se decida a completarla o, acaso más audaz, pretenderá sacar a la luz pública otra nueva?

Finalmente, una pregunta más; puede contestarla el arbitrio de cada cual: ¿Son bastantes para honrar la memoria del único Príncipe de la Iglesia que ha nacido en nuestra provincia, el retrato que figura en el salón de actos del palacio de la Diputación y que su nombre se haya dado a unas calles en la capital y en algunos—contados—pueblos de la provincia?

Bernardo Villazán Adánez.

Los

mineros de Almadén

en

Inglaterra

BAJO la dirección del maestro Cardenosa, la Masa Coral formada por los mineros de Almadén ha tomado parte recientemente en el Certamen Internacional de Langollen (Escocia). La actuación brillantísima de nuestros comprovincianos ha merecido unánimes muestras de simpatía en Inglaterra y en España. Al destacar esta noticia desde las páginas de **ALBORES** expresamos nuestra admiración hacia este orfeón que tan alta reputación ha dado a nuestra tierra.